

Grupo de trabajo.

Tema : LA NAVIDAD.

Como cada año pero este más aún, hemos trabajado la navidad desde nuestras aulas para afuera para mostrar diversos trabajos y actividades que hemos ido desarrollando.

Los compañer@s han ido recogiendo diversas ideas para plasmarlas en la decoración de nuestro centro. Veamos algunas de ellas.



Portal de Belén. Para la realización del Belén se usaron materiales sencillos y que pudimos encontrar en nuestro entorno, como piedras, ramas, hojas, etc.

Desde el área de matemáticas trabajamos las figuras geométricas que íbamos a usar para las figuras, como eran los conos y esferas.

Estuvimos trabajando como vivían las personas de esa época para tener una idea de cómo decorar el Belén y de cómo vestirlos.

Una de las actividades que se propusieron era la decoración de puertas con motivos de la navidad. Desde cada clase en la asignatura de artística se fue trabajando diversos diseños hasta acabar y poder decorar los pasillos. Veamos algunos.





Desde cada clase se trabajó las formas, colores y posibilidades a la hora de realizar los trabajos, y todos los niños y niñas participaron de manera muy entusiasta.



Aparte de los trabajos de decoración de las puertas, desde las clases de música y apoyando con el área de lengua se trabajaron las letras de los villancicos que se cantaron como cada año el último día en el centro cultural.



Como cada año preparamos nuestros instrumentos para acompañar a nuestros alumnos y alumnas.